

NACIONAL

Histórica gira por Durango

Durante su visita, la presidenta Claudia Sheinbaum anunció obras de bienestar y servicios de primera necesidad como la electrificación de comunidades indígenas



6

#Presidencia

Histórica gira por Durango

Durante su visita, la presidenta

Claudia Sheinbaum anunció obras de bienestar y servicios de primera necesidad como la electrificación de comunidades indígenas

INDIGO STAFF

La Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo realizó una gira ininterrumpida de tres días por el estado de Durango, convirtiéndose en la primera

mandataria en hacerlo.

Durante su visita, recorrió los municipios de Pueblo Nuevo, Pánuco de Coronado, Guadalupe Victoria, Tlahualilo y Mapimí.

La mandataria encabezó

el Plan de Justicia para Pueblos O'dam, Au'dam, Wixárika y Mexikan y anunció obras de bienestar y servicios de primera necesidad como la electrificación de comunidades indígenas. También entregó tarjetas de



la Beca Rita Cetina a jóvenes y del programa de Pensión Mujeres Bienestar y visitó la obra de la planta de agua potabilizadora Guadalupe Victoria, que se pondrá en marcha el 25 de marzo

La mandataria además anunció la construcción de la presa El Tunal II para garantizar agua en calidad y cantidad a la región y realizó una asamblea para presentar las nuevas Tiendas del Bienestar. También anunció la universalidad de la pensión para personas con discapacidad en el estado, desde los 0 a los 64 años de edad.

Promueve elección del Poder Judicial

A la par que el Instituto Nacional Electoral comenzó con la impresión de boletas para la elección del 1° de junio, la jefa del Ejecuti-

vo federal promovió en Durango la participación ciudadana en el ejercicio democrático.

“Por primera vez el pueblo de México va a elegir a jueces, magistrados y a los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, y queremos que un indígena llegue a la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

“Queremos muchos Benito Juárez en la Suprema Corte de Justicia de la Nación”, exclamó

el 21 de febrero al arrancar su recorrido por la entidad que gobierna el priista, Esteban Villegas, quien la acompañó, entre otros eventos, a los mítines en Pueblo Nuevo, Guadalupe Victoria y Bermejillo, Mapimí.

A este último, realizado al mediodía del domingo 23 de febrero, también acudió el gobernador de Coahuila y militante del Partido Revolucionario Institucional, Manolo Jiménez Salinas.

Ahí, en medio de los dos gobernadores de oposición y con la presencia del empresario Eduardo Tricio Haro, Claudia Sheinbaum reiteró que la prioridad en su Gobierno es atender a quienes menos tienen al destacar que los programas sociales iniciados en la gestión del

expresidente Andrés Manuel López Obrador ya están establecidos como derechos en la Constitución.

Construcción de la presa El Tunal II, se iniciará en 2025

Al supervisar la obra de la planta potabilizadora Guadalupe Victoria, que dotará de agua a la capital de Durango a partir del 25 de marzo, la mandataria mexicana anunció que la construcción de la presa El Tunal II se iniciará en 2025.

“Vamos a iniciar este mismo año la presa de El Tunal II, que va a permitir que toda la ciudad de Durango pueda tener agua de calidad y de cantidad suficiente”, detalló.

Además, como parte de la gira, Claudia Sheinbaum visitó el municipio de Tlahualilo, en donde encabezó una asamblea para presentar las nuevas Tiendas del Bienestar, así como escuchar solicitudes para atender problemas de agua y apoyo al campo.



La presidenta Claudia Sheinbaum se reunió con niños de comunidades indígenas.



